



Stadtrat Oliver Müller

**persönliche Erklärung in der Stadtratsberatung vom 08.12.2014**

„Ich möchte ganz einfach sagen, dass ich mich wirklich freue und dies insbesondere natürlich für die Menschen, die es persönlich betrifft, dass diese Frage der finanziell besseren Unterstützung der AIDS-Hilfe in Magdeburg, die wir wirklich über Jahre hinweg hier behandelt haben, endlich eine gute Lösung gefunden hat und bedanke mich bei allen Beteiligten, insbesondere heute auch bei der SPD-Fraktion, die hier auch Wort gehalten hat zu ihren Aussagen im Kommunalwahlkampf und freue mich über diesen weisen Ratsbeschluss.“

- Es gilt das gesprochene Wort -